

Pressemeldung

13. März 2013

Regiobahn erhält Fahrgastpreis des Fahrgastverbandes PRO BAHN e.V.

Jedes Jahr zeichnet der Fahrgastverband PRO BAHN, anlässlich seines Bundesverbandstages herausragende Leistungen im öffentlichen Personenverkehr aus. Ende 2012 erhielt die Regiobahn eine Einladung zum Bundesverbandstag 2013, der in diesem Jahr vom 08. – 10. März in Bochum stattfand, verbunden mit dem Hinweis, dass die Regiobahn den Fahrgastpreis für herausragende Leistungen im öffentlichen Personenverkehr erhalten wird. Am vergangenen Freitag, den 08. März 2013 war es dann so weit.

Den beiden Geschäftsführern, Joachim Korn und Jürgen Hambuch, wurde der Fahrgastpreis 2013 für die Entwicklung der Regiobahn vom Stilllegungskandidaten zur erfolgreichen Metropolbahn verliehen. Seit der Betriebsaufnahme konnte die Regiobahn die Zahl der Fahrgäste auf der Strecke Mettmann – Erkrath – Düsseldorf – Neuss - Kaarst von rund 4.800 auf 23.000 steigern. Unter der Regie der Deutschen Bahn befuhren täglich nur circa 500 Menschen die Strecke von Mettmann nach Düsseldorf.

Joachim Korn äußerte sich nach der Preisverleihung sehr erfreut über diese Entwicklung. „Das in der Region Düsseldorf ein enormes Fahrgastpotential vorhanden ist, war uns allen bewusst und wir waren uns auch sicher, dass die Regiobahn ein erfolgreiches Produkt in der Nahverkehrslandschaft werden wird. Dass aber selbst die Prognosen von 16.500 Fahrgästen pro Tag um rund 50% übertroffen wurden hat uns auch überrascht“.

Doch diese Entwicklung verursacht bei der Regiobahn und ihren Kunden auch Probleme. So wurde die Anzahl der Fahrzeuge im Jahr 2003 noch einmal von acht auf zwölf Fahrzeuge erhöht. „Allerdings reicht auch diese Kapazität zur Hauptverkehrszeit nicht aus, so dass wir dort absolut an unsere Grenzen stoßen. Seit 2012 verkehren wir auch samstags in Doppeltraktion, um der Nachfrage gerecht zu werden“ so Jürgen Hambuch.

Die Regiobahn möchte sich daher besonders bei ihren Fahrgästen für diesen Erfolg bedanken und hofft auch in Zukunft ihrem Ruf als kundenfreundliches und nutzerorientiertes Verkehrsmittel gerecht zu werden.

Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH • An der Regiobahn 15 • 40822 Mettmann • Internet: www.regio-bahn.de

Marcel Winter
Leiter Marketing, Tarif & Vertrieb
Pressesprecher
Telefon: 02104 305-401
Fax: 02104 305-403
E-Mail: marcel.winter@regio-bahn.de

REGIOBAHN
FAHRBETRIEB

...mehr als eine Bahn

Pressemeldung

13. März 2013

Pressefoto:



von Links: Jörg Bruchertseifer (Bundesvorsitzender PRO BAHN), Jürgen Hambuch (Geschäftsführer Regiobahn Fahrbetriebs GmbH, Joachim Korn (Geschäftsführer Regiobahn GmbH) und Karl-Peter Naumann (Ehrenvorsitzender PRO BAHN)

Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH • An der Regiobahn 15 • 40822 Mettmann • Internet: www.regio-bahn.de

Marcel Winter
Leiter Marketing, Tarif & Vertrieb
Pressesprecher
Telefon: 02104 305-401
Fax: 02104 305-403
E-Mail: marcel.winter@regio-bahn.de

REGIOBAHN
FAHRBETRIEB

...mehr als eine Bahn